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Fraktionsvorsitzender

Ravensburg, 15.12.2022

Antrag: Beibehaltung der Aufstockung von Schulsozialarbeitsstellen an 
der Gewerblichen Schule und an der Humpisschule in Ravensburg

An der Humpisschule Ravensburg und an der Gewerblichen Schule Ravensburg war bislang vorgese
hen, die Stellen für die Schulsozialarbeit jeweils um eine halbe Stelle aufzustocken.

Im Rahmen der von der Landkreisverwaltung vorgeschlagenen Einsparungen soll nun dieser Stellen
zuwachs von insgesamt einer Stelle auf eine halbe Stelle reduziert werden.
Diese Reduktion halten wir für nicht sachgerecht und tragen sie nicht mit.
Wir beantragen deshalb hiermit, die ursprünglich vorgesehene Stellenausweitung von jeweils einer
halben Stelle pro Schule beizubehalten, also insgesamt um eine Stelle aufzustocken.

Begründung:
Die Schulsozialarbeit hat - wie im ABK letzthin eindrücklich dargestellt - vielfältige und insgesamt 
deutlich zunehmende Aufgaben. Dies gilt sowohl für die Fallzahlen als auch für die Komplexität der 
einzelnen Fälle.
An beiden Schulen liegen die Schülerzahlen bei weit über 2000 Schülerinnen und Schülern, die auf
grund verschiedener Faktoren (Pandemiefolgen, soziale Friktionen...) mit immer mehr häuslichen, 
beruflichen und persönlichen Problemlagen zu kämpfen haben.
Zudem sind die Humpisschule und die Gewerbliche Schule im Vergleich zu den anderen beruflichen 
Schulen im Landkreis mit Schulsozialarbeitsstellen bereits jetzt stark benachteiligt: so kommen in 
Wangen 1120 Schüler auf eine Sozialarbeiterstelle, in Leutkirch 866, an der Humpisschule jedoch 
2376 und an der Gewerblichen Schule 2252. Das halten wir für nicht sachgerecht.
Eine Aufstockung um lediglich eine halbe Stelle für beide Schulen genügt daher in keiner Weise.
Wir halten eine Aufstockung um mindestens eine halbe Stelle pro Schule für unbedingt erforderlich, 
mittelfristig muss jedoch das Versorgungsniveau der anderen beruflichen Schulen des Kreises ange
strebt werden.

Für die Kreistagsfraktion der Grünen

Tilman Schauwecker Liv Pflüger Roland Zintl
Fraktionsvorsitzender Kreisrätin Kreisrat
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